

Presse – Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 19.06.2024

Straße bei Geslau ab Freitag wieder offen

Der Radwegbau wurde abgeschlossen, an den Nebenflächen müssen aber noch Restarbeiten erledigt werden



Die Staatsstraße bei Geslau wird zwar wieder freigegeben. Es sind aber noch Arbeiten zu erledigen. Das Foto zeigt die Radwegunterführung. F.: Luca Paul

COLMBERG/GESLAU (wg) - Das Staatliche Bauamt Ansbach gibt ab Freitag, 21. Juni, die Staatsstraße 2250 zwischen Geslau und Colmberg wieder für den Verkehr frei. Die Arbeiten zum Bau eines Geh- und Radweges mit Radwegunterführung und von zwei Linksabbiegespuren sind weitestgehend abgeschlossen.

Im Herbst 2023 wurde mit dem Bau der beiden Linksabbiegespuren zum Sportplatz Geslau und nach Stettberg begonnen, heißt es in einer Pressemitteilung der Behörde. Nach einer kurzen Winterpause war für die Herstellung der Geh- und Radwegunterführung die Vollsperrung der Staatsstraße erforderlich.

Der Radweg wird ab Freitag, 21. Juni, ebenfalls für den Radverkehr freigegeben. Zusammen mit der Herstellung der Linksabbiegespuren wurde das bei der Deckensanierung im Jahr 2022 ausgesparte Teilstück der Staatsstraße mit erneuert.

Die Nebenflächen des Geh- und Radweges sind allerdings noch nicht vollständig fertiggestellt. Es seien noch Restarbeiten erforderlich, wurde erklärt. Überdies konnten die Schutzplanken im Zuge der Staatsstraße, die aufgrund des Durchlasses erforderlich werden, noch nicht aufgestellt werden, weshalb in nächster Zeit noch einmal mit kurzzeitigen Verkehrsbeschränkungen gerechnet werden muss.